

# RÉPERTOIRE DES ENTREPRISES QUÉBÉCOISES

Quebec Company Directory

Mission commerciale à Paris :  
BATIMAT 2024  
Du 30 septembre au 4 octobre 2024

---

*Trade mission to Paris  
BATIMAT 2024  
From September 30 to October 4, 2024*





<b>Mot d'introduction</b>	3
---------------------------	---

<b><i>Word of introduction</i></b>	4
------------------------------------	---

---

**Participants | *Participants***

Akonovia	7
----------	---

Catapulte	8
-----------	---

Construction C.A.B.	9
---------------------	---

Ecolo Synergy	10
---------------	----

GoNano	11
--------	----

Pieux Xtrême	12
--------------	----

Solutions DocMatic	13
--------------------	----

Tensio	14
--------	----

---

**Organisateurs | *Organizers***

Chambre de commerce du Montréal métropolitain	16
---	----



## Michel Leblanc

Président et chef de la direction

Chambre de commerce du Montréal  
métropolitain

---

La Chambre de commerce du Montréal métropolitain et son équipe de services aux entreprises sont fières d'organiser cette nouvelle mission commerciale à Paris. Nous nous réjouissons d'accompagner une délégation d'entreprises québécoises à ce salon international de référence pour le secteur de la construction.

Réunissant plus de 1 300 exposants et 400 conférences sur les problématiques du secteur, Batimat est un événement proposant de multiples occasions de réseautage pour développer votre entreprise.

Cette mission commerciale vous permettra de vous informer des dernières avancées technologiques, de découvrir les meilleures pratiques et de rencontrer les acteurs clés du secteur de la construction à l'international.

Je tiens à remercier nos partenaires pour leur soutien dans l'organisation et la réalisation de cette mission qui, j'en suis certain, vous fera découvrir des occasions commerciales et de nouvelles avenues pour votre modèle d'affaires.

**Michel Leblanc**

Président et chef de la direction

Chambre de commerce du Montréal métropolitain



## Michel Leblanc

*President and CEO*

*Chamber of Commerce of Metropolitan Montreal*

---

*The Chamber of Commerce of Metropolitan Montreal and its business services team are proud to organize this new trade mission to Paris. We are delighted to accompany a delegation of Quebec businesses in attending this leading international trade show for the construction industry.*

*With over 1,300 exhibitors and 400 conferences on issues facing the sector, Batimat offers many networking opportunities to grow your business.*

*This trade mission will enable you to learn about recent technological advances, discover best practices and meet key actors in the construction sector internationally.*

*I would like to thank our partners for their support in organizing and carrying out this trade mission, which I am confident will be a chance to discover trade opportunities and new avenues for your business model.*



**Michel Leblanc**  
*President and CEO*  
*Chamber of Commerce of Metropolitan Montreal*



la Chambre de commerce  
du Montréal métropolitain  
The Chamber of Commerce of Metropolitan Montreal



Services aux  
entreprises

# PARTICIPANTS

## *PARTICIPANTS*



## Akonovia

1100, boul. René-Lévesque Ouest, bureau 1840  
Montréal (QC) J7A 4A5  
+1 438 492-3100

[Visitez le site Web](#)



### Philippe Hudon

Président  
*President*

[phudon@akonovia.ca](mailto:phudon@akonovia.ca)

Akonovia vous aide à gérer la transition énergétique et vous accompagne dans vos démarches de décarbonation de manière collaborative et avant-gardiste pour la construction, l'amélioration et l'exploitation de vos bâtiments et procédés.

Nous sommes des expertes et experts engagés en stratégies de transition énergétique et décarbonation. Akonovia est une entreprise de consultants établie au Canada et en France qui a pour but d'accompagner les secteurs institutionnel, commercial et industriel autant dans les nouvelles constructions que dans les bâtiments existants. Nous mettons l'accent sur la décarbonation – c'est dans notre ADN. Notre approche consiste à vous accompagner dans une ou plusieurs phases de votre projet, voire du tout début jusqu'à la toute fin, mais toujours de manière innovante et dans un esprit collaboratif, et ce, avec tous les intervenants.

\*\*\*

*Akonovia helps you manage the energy transition and supports you in your decarbonization efforts in a collaborative and forward-thinking manner for the construction, improvement, and operation of your buildings and processes.*

*We are committed experts in energy transition strategies and decarbonization. Akonovia is a consulting company established in Canada and France, providing support to institutional, commercial, and industrial sectors, both in new constructions and existing buildings. Our focus is decarbonization—it's in our DNA. Our approach is to accompany you through one or more phases of your project, from the very beginning to the end, always in an innovative and collaborative way, working closely with all stakeholders.*

## Catapulte

1067, rue Notre-Dame  
Chicoutimi (QC) G7H 1X5  
+1 418 933-0252

[Visitez le site Web](#)



### Maxime Couture

Associé  
*Partner*

[mcouture@catapultecommunication.com](mailto:mcouture@catapultecommunication.com)

Catapulte conçoit des approches sur mesure en affaires publiques, relations gouvernementales et acceptabilité sociale. Nous concevons des stratégies de communication percutantes qui transforment les défis en opportunités. Avec Catapulte, votre message ne sera pas seulement entendu – il inspirera le changement et façonnera l'avenir de votre industrie.

Catapulte propose également une solution technologique innovante, FlashFWD, qui facilite la gestion de l'acceptabilité sociale des projets en assurant une communication transparente et une collaboration efficace entre les parties prenantes. En optimisant la cohésion des équipes et en intégrant les préoccupations des communautés locales, FlashFWD permet de mieux anticiper et résoudre les enjeux liés à l'acceptabilité sociale, notamment dans le secteur immobilier.

\*\*\*

*Catapulte designs customized approaches in public affairs, government relations, and social acceptability. We create impactful communication strategies that turn challenges into opportunities. With Catapulte, your message won't just be heard—it will inspire change and shape the future of your industry.*

*Catapulte also offers an innovative technological solution, FlashFWD, which facilitates the management of social acceptability in projects by ensuring transparent communication and effective collaboration among stakeholders. By optimizing team cohesion and integrating the concerns of local communities, FlashFWD helps better anticipate and resolve issues related to social acceptability, particularly in the real estate sector.*

## Construction C.A.B.

809-999, rue Beauregard  
Québec (QC) G1V 4T9  
+1 418 564-6444

[Visitez le site Web](#)



### Alain Breton

Consultant et économiste de la construction (certifié AEÉCQ)

*Consultant and construction economist (AEÉCQ certified)*

[abreton@constructioncab.com](mailto:abreton@constructioncab.com)

En tant que consultant, j'occupe un rôle clé de conseiller auprès de la direction, notamment dans l'élaboration et la mise en œuvre de la planification stratégique des investissements immobiliers. Mon rôle consiste à veiller à ce que ces investissements soient alignés sur les orientations et les priorités institutionnelles établies, tout en respectant les contraintes budgétaires et les opportunités de financement disponibles. J'accompagne également la direction dans la gestion des séquences de réalisation des projets, garantissant ainsi un respect rigoureux des échéanciers et une optimisation des ressources. Mon expertise me permet d'identifier et de proposer des solutions innovantes afin de maximiser la rentabilité et la durabilité des projets, tout en minimisant les risques potentiels. Ce rôle stratégique est au cœur de mon engagement à contribuer à la réussite et à la pérennité des initiatives immobilières de l'institution.

\*\*\*

*As a consultant, I play a key advisory role to the management, particularly in the strategic planning and implementation of real estate investments. My role involves ensuring that these investments align with the established institutional orientations and priorities, while adhering to budget constraints and available financing opportunities. I also support the management in managing project implementation sequences, thereby ensuring strict compliance with timelines and optimal resource utilization. My expertise allows me to identify and propose innovative solutions to maximize the profitability and sustainability of projects while minimizing potential risks. This strategic role is at the heart of my commitment to contributing to the success and longevity of the institution's real estate initiatives.*



## Ecolo Synergy

2324, rue de Rio  
Laval (QC) H7K 3J8  
+1 514 979-3528

[Visitez le site Web](#)



### Jose De Oliva

Président-directeur général  
*Chief Executive Officer*

[jose.deoliva@ecolosynergy.com](mailto:jose.deoliva@ecolosynergy.com)



### Ricardo De Oliva

Président  
*President*

[rdeoliva@ecolosynergy.com](mailto:rdeoliva@ecolosynergy.com)

Sur le marché depuis 2010, Ecolo Synergy est maintenant dans plusieurs pays du monde. Sa membrane unique rend les fenêtres existantes aussi performantes que les nouvelles innovations sur le marché à une fraction du prix et de l'impact environnemental de celles-ci. Nous offrons une solution écoresponsable et économique pour tous les types d'immeubles. Notre produit offre une haute visibilité, 95 % de réflexion des infrarouges et 95 % des UV. Cela réduit donc la charge de vos climatiseurs en été et de vos appareils de chauffage en hiver tout en protégeant vos planchers et meubles de la décoloration causée par le soleil. Ecolo Synergy se développe aujourd'hui dans plusieurs pays en offrant des concessions à des entrepreneurs locaux.

\*\*\*

*On the market since 2010, Ecolo Synergy is now in several countries around the world. Its unique membrane makes existing windows perform as well as new innovations on the market, at a fraction of the cost and the environmental impact. We offer an eco-responsible, cost-effective solution for all types of building. Our product offers high visibility, 95% infrared and 95% UV reflection. This reduces the load on your air conditioners in summer and your heaters in winter, while protecting your floors and furniture from fading caused by the sun. Ecolo Synergy is now expanding in several countries by offering concessions to local entrepreneurs.*

## GoNano

2500, boul. des Entreprises  
Terrebonne (QC) J6X 4J8  
+ 514 265-2524

[Visitez le site Web](#)



### Jonathan Duquette

Président-directeur général  
*Chief Executive Officer*

[jonathan@gonano.com](mailto:jonathan@gonano.com)

GoNano se spécialise dans le développement et la commercialisation de solutions avancées de nanotechnologie pour les industries de la toiture, du béton et de la protection du bois. Nos produits phares, tels que GoNano Shingle Saver et GoNano Revive, sont conçus pour prolonger la durée de vie des matériaux de construction en offrant une protection supérieure contre les intempéries, les dommages UV et les impacts physiques. Ces solutions écologiques réduisent la nécessité de remplacements fréquents, minimisant ainsi les déchets et les émissions de carbone incorporées. En plus de la toiture, nos produits innovants offrent également une durabilité accrue et une protection renforcée pour les surfaces en béton et en bois, les rendant idéaux pour diverses applications résidentielles et commerciales.

GoNano soutient un réseau en pleine croissance de distributeurs partout en Amérique du Nord, en leur fournissant la formation, les ressources et le soutien nécessaires pour commercialiser et appliquer efficacement nos solutions. Nous sommes engagés à offrir des produits performants, faciles à appliquer, qui apportent une valeur durable et une durabilité accrue pour les propriétaires, les entreprises et l'environnement.

\*\*\*

*GoNano specializes in developing and commercializing advanced nanotechnology solutions for the roofing, concrete, and wood protection industries. Our flagship products, including GoNano Shingle Saver and GoNano Revive, are designed to extend the lifespan of building materials by providing superior protection against weathering, UV damage, and physical impacts. These eco-friendly solutions reduce the need for frequent replacements, thereby minimizing waste and lowering embodied carbon emissions. In addition to roofing, our innovative products also offer enhanced durability and protection for concrete and wood surfaces, making them ideal for a variety of residential and commercial applications.*

*GoNano supports a rapidly growing network of dealers across North America, providing them with the training, resources, and support needed to effectively market and implement our solutions. We are committed to delivering high-performance, easy-to-apply products that offer long-term value and sustainability for homeowners, businesses, and the environment.*

## Pieux Xtrême

1425, route 116  
Danville (Québec) J0A 1A0  
+1 819 839-3911

[Visitez le site Web](#)



### Dominic Pearson

Vice-président  
*Vice-President*

[dpearson@pieuxxtreme.com](mailto:dpearson@pieuxxtreme.com)

Pieux Xtrême est spécialisé dans la fabrication et l'installation de pieux vissés en acier galvanisé. Ces pieux ne rouillent pas, offrant ainsi une durabilité inégalée pour une fondation à toute épreuve. Fondée en 2005, Pieux Xtrême a pour mission d'offrir les plus hauts standards de l'industrie et surtout les solutions les plus performantes en matière de fondations vissées. Les pieux de Pieux Xtrême offrent une alternative moderne, propre, abordable, accessible et sécuritaire pour répondre à tous les besoins en matière de fondation. Cette technique fiable est reconnue notamment par les ingénieurs, les professionnels de la construction, les municipalités... et bien sûr nos milliers de clients! Notre vaste réseau de franchisés connaît une croissance continue : nos professionnels qualifiés sont prêts à vous appuyer partout au Québec et dans plusieurs autres régions du Canada.

\*\*\*

*Xtreme Post specializes in the fabrication and installation of rust-proof, galvanized-steel screw piles, offering unsurpassed durability for a rock-solid foundation. Founded in 2005, Xtreme Post is dedicated to offering the highest industry standards and most efficient solutions when it comes to screw-pile foundations. Xtreme Post piles offer a modern, clean, affordable, accessible and safe alternative for all your foundation needs. Xtreme Post reliable technique is recognized by thousands of customers, engineers, construction professionals, municipalities, etc. Its network of franchisees is constantly expanding, which means it has qualified professionals ready to support you throughout Quebec and in many other regions of Canada.*

## Solutions DocMatic

+1 581 986-1783

[Visitez le site Web](#)



### Mario Boulanger

Président, fondateur  
*President, founder*

[mario.boulanger@docmatic.ca](mailto:mario.boulanger@docmatic.ca)

Fondée en 2013, Solutions DocMatic est animée par une passion intarissable : la gestion optimale de l'information. DocMatic permet la centralisation et l'uniformisation des données inhérentes aux processus de conception, planification TIC/MAO/GBM, coordination, gestion de portefeuille, gestion contractuelle, financement, acquisition, inventaire, déménagement, communication QRT-BCF, mise en service, entretien (GMAO) et autres processus connexes.

Le puissant complément bidirectionnel Revit/Archicad et le statut Open BIM (IFC) de la plateforme DocMatic assurent le déploiement de jumeaux numériques visant un allègement des modèles 3D, une aisance d'accès aux informations et une pérennité fondamentale de la donnée. Un « clés en main » éprouvé (plus de 20 G\$ de projets), simple et intuitif, puissant et sécuritaire, qui permet désormais à l'ensemble des acteurs (y compris le client) de participer activement à la réalisation d'un « véritable BIM 7D ». Architectes, ingénieurs, propriétaires exploitants, constructeurs ou gérants de projets, découvrez DocMatic et trouvez enfin la solution à vos besoins!

\*\*\*

*Founded in 2013, Solutions DocMatic is driven by an inexhaustible passion: optimal information management. DocMatic enables the centralization and standardization of data inherent to design processes, ICT/CAD/BIM planning, coordination, portfolio management, contract management, financing, procurement, inventory management, relocations, QRT-BCF communication, commissioning, maintenance (CMMS), and other related processes.*

*The powerful bidirectional Revit/Archicad complement and the Open BIM status (IFC) of the DocMatic platform ensure the deployment of digital twins aimed at streamlining 3D models, facilitating access to information, and ensuring fundamental data sustainability. A proven "turnkey" solution (over 20B\$ of projects), simple and intuitive, powerful and secure, now allowing all stakeholders (including the client) to actively participate in the realization of a "true 7D BIM." Architects, engineers, facility owners, contractors, or project managers, discover DocMatic and finally find the solution to your needs!*

## Tensio

875, boul. Charest Ouest, bureau 290  
Québec (QC) G1N 2C9  
+1 418 951-4032

[Visitez le site Web](#)



### Maxime Lavigneur

Directeur des opérations Tensio  
*Director of Tensio Operations*

[maxime.lavigneur@tensio.ca](mailto:maxime.lavigneur@tensio.ca)

Les outils de Tensio permettent de suivre en temps réel l'état des bâtiments, et ce, à partir d'une suite technologique comprenant capteurs et logiciels. Connectés à l'enveloppe du bâtiment, les capteurs Tensio mesurent le niveau de sollicitation réel de la structure lorsque chargée par de la neige et de glace. Les données transmises aux opérateurs permettent de déclencher des opérations de déneigement nécessaires, tout en minimisant les risques associés à une surcharge. D'autres capteurs permettent la surveillance des drains aux toits, envoyant une alerte en cas d'obstruction partielle ou totale.

Une réputation bâtie par 60 ans de confiance et d'excellence; Tensio est une compagnie de Canam, chef de file reconnu en ingénierie d'infrastructures et de bâtiments en Amérique du Nord.

\*\*\*

*Tensio's tools enable real-time monitoring of building conditions, based on a technology suite comprising sensors and software. Connected to the building envelope, Tensio sensors measure the actual stress level of the structure when loaded with snow and ice. The data transmitted to operators enables them to trigger the necessary snow removal operations, while minimizing the risks associated with overloading. Other sensors monitor roof drains, sending an alert in the event of partial or total obstruction.*

*A reputation built on 60 years of trust and excellence; Tensio is a Canam company, a recognized leader in infrastructure and building engineering in North America.*



la Chambre de commerce  
du Montréal métropolitain  
The Chamber of Commerce of Metropolitan Montreal



Services aux  
entreprises

# ORGANISATEURS

## *ORGANIZERS*



## Chambre de commerce du Montréal métropolitain

393, rue Saint-Jacques, bureau 200  
Montréal (QC) H2Y 1N9  
+1 514 871-4000

[Visitez le site Web](#)



### Alexia Barbier

Chargée de projets principale, Développement des  
marchés internationaux  
*Senior Project Manager, International Market  
Development*

T 514 669-6669  
C 438 403-1420

[abarbier@cmm.ca](mailto:abarbier@cmm.ca)

La Chambre de commerce du Montréal métropolitain (CCMM) agit sur trois fronts : elle porte la voix du milieu des affaires montréalais, offre des services spécialisés aux entreprises et à leurs représentants et mène des initiatives d'impact pour renforcer l'environnement d'affaires.

Depuis 200 ans, elle intervient sur des dossiers déterminants pour la prospérité des entreprises et de la métropole. Avec l'appui de ses experts Acclr, la CCMM a pour objectif d'accélérer la création et la croissance des entreprises de toutes tailles, ici et à l'international. L'équipe d'experts en commerce international offre une gamme complète de services composée d'ateliers de formation en commerce international, de missions commerciales et de rencontres d'affaires visant à augmenter la compétitivité des entreprises sur la scène internationale.

\*\*\*

*The Chamber of Commerce of Metropolitan Montreal (CCMM) is active on three fronts: it is the voice of the Montréal business community, delivers specialized services to businesses and their representatives and leads impact initiatives to strengthen the business ecosystem.*

*For 200 years, it has been acting on issues that are decisive for the prosperity of the city's businesses. With the support of the Acclr experts, the CCMM's goal is to accelerate the creation and growth of businesses of all sizes, at home and around the world. The team of experts in international trade offers a complete range of services that include training workshops in international trade, trade missions, and business meetings to increase the competitiveness of businesses on the international scene.*



Cette initiative est rendue possible grâce à l'appui financier de Développement économique Canada pour les régions du Québec.

*This initiative is made possible through the financial support of Canada Economic Development for Quebec Regions.*



Développement  
économique Canada  
pour les régions du Québec

Canada Economic  
Development  
for Quebec Regions

Affilié à la World Trade Centers Association (WTCA)

*Affiliated with the World Trade Centers Association (WTCA)*



Membre de :

*Member of:*



Pour nous suivre:  
Follow us

 @AcclrCCMM

 @acclr\_ccmm

[ccmm.ca](http://ccmm.ca)

 @Acclr – services aux entreprises

 @Chambre de commerce du Montréal métropolitain

Chambre de commerce du Montréal métropolitain | 393, rue Saint-Jacques, bureau 200 | Montréal (Québec) H2Y 1N9 | T (514) 971 4000